

Mitteilung zum Stadtratsbeschluss vom 28. März 2018

Bewilligung gebundener Ausgaben für ewz-Energie-Contracting

Die zwei bestehenden Energieerzeugungsanlagen des Alterszentrums Wolfswinkel und der Schulanlage Isengrind in Zürich-Affoltern sind veraltet und sanierungsbedürftig. Sie sollen durch eine zeitgemässe ökologische Wärmeversorgung ersetzt werden. Die Energieerzeugungsanlagen des Alterszentrums Wolfswinkel beliefern seit Beginn an zusätzlich die Alterswohnsiedlung Unteraffoltern und die Wohnsiedlung Unteraffoltern III mit Wärme. Die Energiezentrale im Schulhaus Isengrind soll zur Hauptzentrale für alle Bezügerinnen und Bezüger umgebaut, und die Liegenschaften über ein Nahwärmenetz mit Wärme beliefert werden. Der Stadtrat hat dafür Ausgaben von insgesamt 5,81 Millionen Franken bewilligt. Um die Wärmeversorgung und damit die Gebrauchstauglichkeit der Gebäude zu sichern, waren 3,23 Millionen Franken nötig, die als gebunden zu betrachten sind. Die restlichen 2,58 Millionen Franken gehen zu Lasten des Rahmenkredits «Energiesparmassnahmen in städtischen Liegenschaften». Es handelt sich dabei um die Mehrkosten für Nachhaltigkeitsmassnahmen, die über das Programm «7 Meilenschritte zum umwelt- und energiegerechten Bauen» hinausgehen.

(Publikationsdatum: 4. April 2018)